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The role of SME upgrading in the confrontation of global change
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Abstract :
Small and medium enterprises are an essential link in the economic
development of different countries, as they are seen as an important
sector in terms of job creation, and in the context of the globalization
of trade and the interdependent relations between the different
countries of the world, the most important question that could be
asked is how to upgrade the Small and medium-sized enterprises ?
Upgrading is a measurement battery used by an organization
to improve its positioning in a competitive economy.
Keywords: small and medium enterprises, globalization,
upgrading, SME upgrading.
Résumé:
Les petites et moyennes entreprises représentent un maillon essentiel
dans le développement économique de différents pays, car elles
représentent un secteur important en matiére de création d’emplois , et
dans le cadre de la mondialisation des échanges, et des relations
d'interdépendance entre les différents pays du monde, la question la
plus importante qui pourrait étre posee est de savoir comment mettre a
niveau les entreprises surtout les plus moyennes et petites d’entres
elles? La mise a niveau est une batterie de mesures qu'applique une
entreprise en vue d'améliorer son positionnement dans le cadre d'une
économie compétitive.
Mots clés : petites et moyennes entreprises, mondialisation, mise
a niveau, mise a niveau des petites et moyennes entreprises.
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